
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „stonecold“ vom 22. Februar 2018, 08:20

Zitat von emilou 

wenn man mit dem Geld eines Finanzgebers solche Spieler bei uns halten könnte
(würde trotzdem bedeuten, dass die nicht am maximalen Verdienst, sondern mehr an
der Weiterentwicklung mit einer guten Mannschaft interessiert sind), dann tendier ich
zur Ausgliederung

Solange die Bundesliga das 10 fache an TV Gelder bekommt wie die 2 LIGA da nützt auch die
Ausgliederung nichts soviel Geld kann da gar keiner investieren pro Jahr.
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